

Schrobenhausener Rennradler starten weitere geführte Tour

Schrobenhausen (ose): Eine weitere geführte Rennradtour startet der Radsportverein Schrobenhausen am Samstag dieser Woche, 12.09.2020. Die Ausfahrt führt dieses mal Richtung Südwesten ins Schwäbische. Gefahren wird in zwei Leistungsgruppen.

Auf dem von Johann Bichler ausgearbeiteten Rundkurs geht es zunächst über Aresing, Schiltberg und Thalhausen nach Wesszell im Gemeindebereich Dasing. Nach Schrobenhausen zurück führt der Weg über Adelzhausen, Altomünster und Tandern. Zum Abschluss ist eine gemeinsame Einkehr geplant. Das Tagespensumbeträgt rund 85 Kilometer und 650 Höhenmeter.

Wer es etwas gemächlicher und weniger anstrengend haben möchte kann sich Hermann Büchl anschließen. Seine etwas abgespeckte Route geht über rund 70 Kilometer und 450 Höhenmeter.

Los geht es für alle zeitgleich um 13.15 Uhr am Verkehrsgarten an der Georg Leinfelder Straße.

Den aktuell geltenden Corona-Vorgaben geschuldet dürfen, wie bereits bei den letzten gemeinsamen Unternehmungen praktiziert, ausschließlich RSV-Mitglieder an der Ausfahrt teilnehmen. Für alle Teilnehmer besteht zudem Helmpflicht.

Weitere Informationen über die Aktivitäten der Schrobenhausener Radsportler sind unter www.rsv-schrobenhausen.de ersichtlich.